

市民の声

● 八本松南

佐藤みちよ

「今年は暖かい冬で過ごしやすいよね」「でもこんなに暖かいと心配だね」というのが毎日の会話になっています。

身近なところでは、野菜がですぎたり、花の時期がずれたり、雪が降らない、雨が降る時には大雨になるなど天候の異常、将来的には「地球は大丈夫なのだろうか」という心配です。

人間の活動が大きな原因といわれますが、その対策はというと、個人としては、冷暖房器具の温度設定に注意する、車をなるべく使わない、ごみを減らし

リサイクルに協力するなど毎日の暮らしの中で工夫しています。

でも、それだけでなく、社会全体で取り組むこともあると思います。公共交通を充実させる。深夜営業、夜間の電飾など無駄なところはやめる。また、製品を作る場合は、安さだけでなく、リサイクルを考えて作ってほしいものです。

● 西条町郷曾

小坂俊男

東広島市における資源の再利用計画について十分な理解をしていくわけではないが、家庭ごみの分別については東広島市でかなり詳細に分別収集されている。しかし、東京、広島市な

どに比べて十分とは言えない。特に事業所ごみに至っては、排出費用が事業者負担になっていて分別収集が十分に行われていない。そのため、そこで働く従業員の中には意識の低い人がいるように思う。行政の事業所に対する指導を望む。

近年、日本はもとより世界各地で異常気象による被害が発生している。環境破壊が原因と言われている環境問題については、国民一人ひとりが意識して取り組むことも大事ではあるが、環境物質を提供している企業の姿勢にも問題がある。行政として対策室を設置して問題点を洗い出し、手近な易しい問題から早急に実行してほしい。一市民として協力していきたい。

議会の動き

平成19年2月6日～平成19年5月14日

- 2・6 議会運営委員会
- 2・9 正副議長・常任委員長会議
- 2・13 総務委員会
- 2・14 文教厚生委員会
- 2・15 建設委員会
- 2・16 市民経済委員会
- 2・19 全員協議会
- 2・21 議会運営委員会
- 2・23 平成19年第1回定例会（議案説明）
- 〃 予算特別委員会
- 2・26 文教厚生委員会
- 2・27 市民経済委員会
- 2・28 建設委員会
- 3・1 総務委員会
- 3・2 平成19年第1回定例会（議案審議）
- 〃 議会運営委員会
- 〃 会派会長会議
- 〃 議員互助会理事会
- 3・5 平成19年第1回定例会（代表質問）
- 3・6 平成19年第1回定例会（代表質問）
- 3・7 平成19年第1回定例会（代表・一般質問）
- 3・8 予算特別委員会（総務分科会）
- 3・9 予算特別委員会（総務分科会）
- 3・12 予算特別委員会（文教厚生分科会）
- 3・13 予算特別委員会（文教厚生分科会）
- 3・14 予算特別委員会（市民経済分科会）
- 3・15 予算特別委員会（市民経済分科会）
- 〃 市民経済委員会
- 3・16 予算特別委員会（建設分科会）
- 3・19 予算特別委員会（建設分科会）
- 3・20 予算特別委員会（総括質疑・採決）
- 3・22 総務委員会
- 〃 文教厚生委員会
- 〃 議会運営委員会
- 〃 平成19年第1回定例会（新年度予算審議）
- 〃 議会会報委員会
- 4・5 全員協議会
- 5・9 平成19年第1回臨時会
- 〃 全員協議会
- 5・10 平成19年第1回臨時会
- 〃 全員協議会
- 〃 議会運営委員会
- 〃 総務委員会
- 〃 文教厚生委員会
- 〃 市民経済委員会
- 〃 建設委員会
- 5・11 議会運営委員会
- 〃 平成19年第1回臨時会
- 〃 議会会報委員会
- 〃 全員協議会
- 〃 会派会長会議
- 〃 議員互助会理事会
- 5・14 議会会報委員会

■皆さんから出された陳情

- ▽安全でゆきとどいた医療と看護、介護の実現のため、医師・看護師などの確保対策の充実を求める陳情書
- ▽大型浄化槽の改修に対する補助制度創設に関する陳情書（12件）
- ▽「所得税法第56条」廃止を求める意見書提出に関する要望書
- ▽「安心・安全な公務・公共サービス拡充を求める意見書」に関わる要請
- ▽「改憲手続き法案の廃案を求める意見書」提出に関する要請
- ▽地域に安全でゆきとどいた医療・看護を確保するために医師・看護職員的大幅増員を求める要請書
- ▽「公契約条例」の制定を求める要請
- ▽「最低賃金改善の意見書」採択を求める要請
- ▽「『労働法制』改悪の中止を求める」意見書採択の要請
- ▽リハビリテーション日数制限の撤廃を求める陳情書

